

Evo Morales insiste sur l'importance de négocier avec le Chili une issue à l'océan pour la Bolivie



La Paz, 7 avril (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales, a insisté sur la nécessité de négocier avec le Chili une issue souveraine à l'océan pour son pays et il a signalé que le traité qui a été signé entre les deux pays en 1904 peut être révisé.

Dans la communauté de Toco, dans le département central de Cochabamba, Evo Morales a déclaré que son pays a le droit d'avoir une issue souveraine à l'océan, car la dénommée guerre du Pacifique, n'a pas été une bataille, mais une invasion réalisée par le Chili en février 1879.

Le chef de l'État bolivien a précisé que la demande déposée par son pays contre le Chili à la Cour Internationale de Justice de La Haye prétend que le gouvernement chilien respecte ses engagements envers la Bolivie au sujet de l'océan.



Radio Habana Cuba